



Ein tolles Projekt und starker „Nachwuchs“ für den Schüler-Lehrer-Chor der Schule: Beim neuen Projekt JEKISS, Jedem Kind seine Stimme, sind 70 junge Sängerinnen und Sänger aus Härtsfeld- und Werkrealschule dabei. (Foto: han)

Die pure Lust am Singen

260 Kinder stehen beim „SINGEN.Bündnisse-Konzert“ in Neresheims Härtsfeldhalle auf der Bühne

Sängerinnen und Sänger aus fünf Projektgruppen trafen sich zum ersten Gemeinschaftskonzert. Mit professioneller Stimmbildung, gemeinsamer Probenarbeit und viel Spaß und Freude haben sich die Projektgruppen auf den großen Auftritt vorbereitet.

HERIBERT ANDRES

Neresheim. Mit „SINGEN.Bündnisse“ unterstützen das Bundesministerium für Bildung und Forschung und der Deutsche Chorverband lokale Bündnis-

se, die Kindern von drei bis zwölf Jahren das gemeinschaftliche Singen ermöglichen. Locker drückte es Musiklehrer Kaspar Grimminger so aus: „Das Motto heißt Musik macht Freude – Singen verbindet. Sehen und hören Sie heute das Ergebnis.“

Viel mehr Eröffnungsrede gab es angesichts 260 aufgeregter Nachwuchstalente nicht und los ging es mit dem Programm: Zu Beginn zeigte die Kooperation Musikschule Neresheim/Grundschule Elchingen Ausschnitte aus ihrem Musical „Der Regenbogenfisch“, mit dem sie vor gut drei Wochen zweimal für ein „ausverkauft“ in der Elchingen Sport-

halle gesorgt hatten. „Klar, da machen wir mit“, heißt es dann auch bei der evangelischen Kindertagesstätte „Sohlhöhe“. Hier singen schon bis zu 60 Kinder begeistert im KiTa-Chor unter Leitung von Margit Vetter mit. Weiter im Programm ging es mit den Projekten „Musik und Bewegung“ und „JEKI“ (Jedem Kind sein Instrument) der Härtsfeldschule, bevor es zu einer echten Premiere kam. „Endlich haben wir auch einen Unterbau für unseren Schüler-Lehrer-Chor“, kommentierte Grimminger den Auftritt des neuen Projektes „JEKISS“ (Jedem Kind seine Stimme) aus den Klassen 4 der Härtsfeld- und 5 der

Werkrealschule mit beeindruckenden 70 Sängerinnen und Sängern auf der Bühne.

Den Schluss bildeten der erst im vergangenen Jahr neu gegründete Kinderchor des Liederkranzes Neresheim und die schon erfahren und erfrischend professionell auftretenden jungen Talente des Kinderchors „Choralarm“ des Liederkranzes Elchingen.

„Toll, dass den Kindern in Neresheim so viele Möglichkeiten geboten werden, nahtlos am Singen im Kindergarten anzuschließen“, freut sich Maritta Beuchel, die Leiterin der Musikschule, über die vielen Projekte in der Härtsfeldstadt.